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Às quinze horas do dia quatro de fevereiro de dois mil e vinte e dois, no Instituto de Ciência e 
Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de forma 
remota e através de videoconferência por motivos da pandemia do Corona Vírus – Covid-19, 
reuniram-se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste Departamento, 
os seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe Prof. Dr. Irineu de Brito Júnior, 
os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Bressane, Profa. Dra. Suzelei Rodgher, Prof. Dr. Alexei 
Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro Medeiros, Prof. Dr. Rogério Galante Negri, o 
representante técnico-administrativo Douglas Magrini Garrão e o representante Discente Luiz 
Ferreira de Aguiar Filho. A) ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Todos os membros presentes. 
A2. Votação das Atas. Nada a declarar. A3. Eventual Alteração na Ordem do Dia. Inserção de Pauta: 
Item C7 Afastamento da Servidora Vanessa Rodrigues Pereira e item C8 Aprovação do Orçamento 
para compra de Computadores do Laboratório de Informática. B) COMUNICAÇÕES. B1. 
Comunicações dos Senhores Membros. Não houve manifestações. B2. Comunicou também que um 
local para a Construção da Sala dos Professores dentro do Parque Tecnológico foi aprovado, o qual o 
aluguel  será custeado pelo ICT. B2.3. Informa que a verba do departamento foi aprovada na sua 
totalidade (em torno de 1 milhão e trezentos mil reais). Devido à variação cambial, houve uma revisão 
de verba para adquirir os computadores para a sala de informática onde a mesma foi atendida. B2.4. 
Comunicou que a ampliação do sistema de exaustão das salas de aula deverá ser realizada após 
aprovação da solicitação via edital Unesp presente. B2.5. O Presidente informa que as infiltrações de 
água no Parque Tecnológico vêm sendo constantes devido às fortes chuvas e que, mesmo com os 
reparos sendo realizados, novas infiltrações acontecem. O setor responsável pelos serviços de 
infraestrutura do  Parque Tecnológico está ciente e providenciando os reparos necessários. B2.6. O 
Professor Jorge informou que foi feita uma escala de rodízio dos Técnicos do Departamento onde, 
cada um ficará de Home Office 2 dias na semana. A escala será enviada para a Diretoria do ICT verificar 

a possibilidade de aprovação. C) ORDEM DO DIA. C1. Relatório da Atividade Concomitante 
Remunerada do Prof. Rogério Negri, realizado junto à Univesp no 1º bimestre letivo de 2021. 
Aprovado por unanimidade de votos. C2. Solicitação de autorização para Prestação de Serviços de 
Conteudista para UNIVESP. Aprovado por unanimidade de votos. C3. Proposta de Reestruturação do 
Projeto Político Pedagógico do Curso de Engenharia Ambiental. Aprovado por unanimidade de votos. 
C4. Progressão de Carreira Docente. C4.1. Prof. Jorge Kennety Silva Formiga. Relator Prof. Rogério 
Galante Negri recomenda a Aprovação. Aprovado por unanimidade de votos. C4.2. Prof. Adriano 
Gonçalves dos Reis. Relator Prof. Márcio Eduardo da Silva Alves recomenda a Aprovação. C4.3. Profa. 
Fabiana Alves Fiore. Relator Prof. Fernando Luiz de Campos Carvalho recomenda a Aprovação. C4.4. 
Prof. Rogério Galante Negri. Relator Profa. Tatiana Sussel Gonçalves Mendes recomenda a Aprovação. 
C5. Reunião Mensal do Conselho do Departamento. Fica proposto pelo Presidente que as Reuniões 
aconteçam nas primeiras sextas-feiras de cada mês às 15 horas. Aprovado por unanimidade de votos. 
C6.  Referendar Banca Examinadora Concurso de Professor Substituto. Referendado. C7. Afastamento 
Servidora Vanessa Rodrigues Pereira. A Servidora em questão solicitou afastamento às quartas-feiras, 
durante os meses de março, abril, maio e junho, para realizar atividades de pesquisa para o seu 
Projeto de Mestrado. Aprovado por unanimidade de votos, porém caso venham a surgir demandas 
impreteríveis no laboratório do Departamento a servidora deverá atendê-las, mesmo caso ocorram em 
dias de seu afastamento. C8. Aprovação do orçamento/compra computadores informática. Aprovado 
por unanimidade de votos. Não havendo outros assuntos, o Presidente encerrou a reunião às 
dezesseis horas e trinta e seis minutos, agradecendo a participação de todos. Eu, Fabrício Betella 
Soares, redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos membros do Conselho do Departamento 
que estiveram presentes, será assinada e anexada ao Livro de Atas do Departamento. Presentes às 
Deliberações: 

Jorge Kennety Silva Formiga                            

Irineu de Brito Júnior                                        
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Suzelei Rodgher                                           
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